

MÄNNERCHOR LIEDERKRANZ KÜNTEN-SULZ

Künten, 03.Februar.2006

PRESSEMITTEILUNG

60. Generalversammlung des Männerchors Liederkranz Künten-Sulz am 27. Januar 2006.

Frisch gestrichen, oder nicht?

Unter dieses Motto stellte der Präsident in seinem Jahresbericht die Rückschau auf das vergangene Vereinsjahr des Männerchor Liederkranz Künten-Sulz. Die Höhepunkte bildeten zweifellos das Einweihungsfest Gleis 14 in Mellingen, der Sängertag Hasenberg in Widen, sowie das Jahresschlusskonzert in der frisch renovierten Mehrzweckhalle von Künten.

Auch wurde im letzten Jahr sehr grossen Wert auf die Geselligkeit und das Vereinsleben gelegt. So führten wir einen Ausflug mit den Frauen nach Engelberg durch, traten an zwei Geburtstagsfesten von Männerchorjubilaren auf und führten unseren alljährlich schon traditionellen Jahresschlusschock im Pfarreizentrum Künten durch.

Am 28. November begann aber der eigentliche Nervenkitzel. Einrichten in der fast fertig umgebauten und renovierten Mehrzweckhalle. Für uns war es gar keine Frage, ob es klappen würde oder nicht. Es musste einfach! An vier Abenden erkämpften wir uns m² für m² von den Handwerkern, suchten nach Einrichtungsmaterial im ganzen Dorf und lernten die neue Bühnen- und Halleneinrichtung kennen. Mit grossem Einsatz schafften wir alle Hürden. Bemerkenswert war auch die Leistung unserer Theatergruppe, die lediglich 4 Abende auf der neuen Bühne proben konnte. Frisch gestrichen, ein treffenderes Motto hätte es wohl für diese Umstände kaum geben kann. Der Liederkranz, das Spezicanto, der Jugendchor und die Theatergruppe, alle vermochten das Publikum zu überzeugen.

Alle im letzten Jahr vorgenommenen Termine konnten wahrgenommen werden was den Rückblick auf 2005 perfekt abrundet. Alles bereit für ein weiteres Vereinsjahr, dem wiederum ein interessantes, intensives Jahresprogramm zu Grunde gelegt ist und das viele gemütliche Stunden mit Gesang und Geselligkeit verspricht.

Nach rund 1 Stunde und 20 Minuten wurde die diesjährige 60. GV mit einem feinen Nachtessen im Restaurant Fahr in Sulz und vielen fröhlichen Liedern beendet.

Aktuar:

Roger Renfer